

línea10

DEMIS FUENTES

COMIENZO, desarrollo, equilibrio con el medio ambiente, innovación y actualidad.

ALLÁ por el cada vez más lejano 2018, el autor del logotipo del actual Gobierno de la CDMX —un diseñador que ganó un concurso abierto— aseguró que había elegido el verde porque se asociaba con las características antes mencionadas.

DE HECHO, el tono no se limitó al emblema, sino que fue la base de toda la imagen de la Administración, lo mismo en papelería que hasta en las patrullas.

PERO ESO ya es historia, pues desde ayer comenzó una nueva estrategia de unificación y el verde fue sustituido por el guinda del Go-

bierno federal que —obvia decirlo— es el guinda de Morena.

LO BUENO es que cuando sea necesario explicar por qué optar por ese color, será mucho más sencillo, pues todo se puede resumir en una palabra: subordi... perdón... icooordinación!

6 11 12

SI DE POR SÍ la fiscalización de los recursos del Presupuesto Participativo tenía muchas mejoras pendientes, ahora que el dinero entrará a una bolsa común hay temor de que las áreas de oportunidad se vuelvan ihectáreas!

demisfuentes@reforma.com



**CIRCUITO
INTERIOR**

COMIENZO, desarrollo, equilibrio con el medio ambiente, innovación y actualidad.

ALLÁ por el cada vez más lejano 2018, el autor del logotipo del actual Gobierno de la CDMX –un diseñador que ganó un concurso abierto– aseguró que había elegido el verde porque se asociaba con las características antes mencionadas.

DE HECHO, el tono no se limitó al emblema, sino que fue la base de toda la imagen de la Administración, lo mismo en papelería que hasta en las patrullas.

PERO ESO ya es historia, pues desde ayer comenzó una nueva estrategia de unificación y el verde fue sustituido por el guinda del Gobierno federal que –obvia decirlo– es el guinda de Morena.

LO BUENO es que cuando sea necesario explicar por qué optar por ese color, será mucho más sencillo, pues todo se puede resumir en una palabra: subordi... perdón... ¡coordinación!

...

SI DE POR SÍ

la fiscalización de los recursos del Presupuesto Participativo tenía muchas mejoras pendientes, ahora que el dinero entrará a una bolsa común hay temor de que las áreas de oportunidad se vuelvan ¡hectáreas!

circuitointerior@reforma.com

